



Vuelta al redil: Durazo
recibe a Monreal en Sonora;
el senador elogia "civilidad"

Ricardo Monreal bien recibido en Sonora; reconoce "civilidad"

EL SENADOR se mostró agradecido por el recibimiento por parte del gobernador de Sonora Alfonso Durazo Montaño; dijo que es un ejemplo de lo que deben hacer todos los mandatarios estatales.

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Luego de los señalamientos y acusaciones que hiciera a su partido sobre que no hay piso parejo rumbo a la elección del candidato de Morena para la sucesión presidencial, el senador y coordinador de los legisladores de Morena en la Cámara Alta, Ricardo Monreal Ávila, agradeció la civilidad y respeto que le brindaron su visita a Sonora en un encuentro encabezado por el gobernador Alfonso Durazo Montaño.

En el evento en el que parece regresar la unidad en el partido guinda, el senador zacatecano indicó que "con diálogo se construye un país más democrático", al tiempo que reconoció el recibimiento y apertura que

tuvo el gobernador Durazo para recibirlo y hacerlo partícipe del encuentro denominado "Diálogos sobre visión de país".

Dicha apertura, dijo, es un ejemplo de cómo debe actuar un mandatario estatal de su partido frente a todos los que aspiran a suceder al presidente López Obrador, pese a que se "expresen libremente" respecto a algunos temas, como él lo ha hecho.

Este domingo 11 de diciembre, pese a que el gobernador morenista de Sonora ha mostrado su simpatía por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, respecto a sus aspiraciones electorales, este recibió a Ricardo Monreal en Hermosillo, donde previo a su diálogo con los sonorenses hizo un reconocimiento como "hombre de izquierda e ideales" que ha acompañado al presidente durante 26 años.

Ante ello, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado dijo: "En Sonora vivimos un ejemplo de respeto y civilidad, en un espacio donde expresamos nuestra voz sin gritos ni descalificaciones, porque así se construyen las ideas para un México próspero".



Esto último en clara referencia a las rechiflas y abucheos que recibió el pasado lunes 5 de diciembre durante su visita e intervención durante el informe legislativo del senador Navor Rojas, en Pachuca, Hidalgo. Acciones a las que respondió molesto descalificando a los simpatizantes morenista y llamándolos "neomorenistas que se esconden en el anonimato", además de señalar que ya "sabía quiénes son y quiénes los encabezan".

Una semana después de ese "incidente" y a dos de que no asistiera a la marcha del presidente donde se pedía su expulsión del partido, Monreal Ávila parece iniciar "la reconciliación" con sus

compañeros se mostró feliz con Durazo Montaño, quien también es el presidente del Consejo Político Nacional de Morena.

"Gracias a @AlfonsoDurazo, presidente del Consejo Político Nacional de MORENA, así como a las y los consejeros políticos nacionales y estatales, alcaldes, diputados, regidores y ciudadanos, por su cálido recibimiento hoy, en Sonora. Con diálogo se construye un país más democrático", sostuvo.

Durante su intervención, el exalcalde de Cuauhtémoc insistió que él es el más preparado para suceder al presidente López Obrador en la presidencia, pues dijo que de todos los que aspiran "nadie tiene carrera política y tampoco se han

enfrentado al pueblo". Asimismo, subrayó que nunca se enfrentará al presidente.

Sin embargo, insistió en que revisarán y se darán tiempo "suficiente" para revisar la minuta que les envió la Cámara de Diputados del Plan B en materia electoral, porque dijo "ese es nuestro trabajo como Cámara revisora" para que no haya inconsistencias que afecten a los ciudadanos. ■



RICARDO MONREAL ÁVILA.

Coordinador De La Jucopo

"En Sonora vivimos un ejemplo de respeto y civilidad, en un espacio donde expresamos nuestra voz sin gritos ni descalificaciones, porque así se construyen las ideas para un México próspero".



Monreal Ávila y Alfonso Durazo durante su encuentro en Sonora. Especial